

Abdelmalek Sellal rend visite à Fidel Castro



La Havane, 14 oct. (RHC).- Le chef du gouvernement algérien, Abdelmalek Sellal, a rendu visite ce jeudi à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Le Premier ministre algérien s'est référé aux liens étroits d'amitié entre nos deux pays et il a eu des propos exprimant l'affection que ressentent ses compatriotes pour Fidel et pour le peuple cubain.

De son côté, Fidel Castro a remémoré ses rencontres avec le président algérien, Abdelaziz Bouteflika à qui il a adressé ses salutations fraternelles.

Fidel a également fait référence aux défis que doit relever la communauté internationale pour sauvegarder la paix, garantir l'alimentation et même la survie de l'espèce humaine.

Fidel Castro a signalé au cours de sa conversation avec le chef du gouvernement algérien que feu le président Hugo Chavez et Abdelaziz Bouteflika resteront à jamais les leaders de deux pays révolutionnaires qui ont offert un grand appui à Cuba dans sa lutte contre le blocus imposé par les États-Unis.



Radio Habana Cuba